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体育

李永波的傲慢
从何而起
李李永永波波称称丹丹麦麦退退赛赛不不需需向向公公众众解解释释

本报讯 八一女篮传
出消息，之前的主教练隋
菲菲降格为助理教练，篮
球界名帅马跃南再次拿起
八一女篮的教鞭。

隋菲菲在2009年参加
完山东全运会退役后，就
挂帅八一女篮，成为该球
队历史上最年轻的女性教
练。但在她执教八一女篮
期间，球队成绩却不太理
想。在上个赛季，八一女篮
只赢了六场比赛，排名联
赛倒数第三位。

外界分析称，执教成
绩不佳是隋菲菲被降格的
主要原因。考虑到明年还
有全运会比赛，八一女篮
需要有所改变。接替隋菲
菲主教练位置的是马跃
南，作为球员，马跃南曾代
表南京军区、八一队和中
国男篮征战过多项比赛，
在担任教练后，马跃南在
2009年率领八一女篮获得
全运会冠军。

据隋菲菲透露，她和
马跃南实际上以“师徒”相
称。隋菲菲在1995年中国
国青女篮当队员时，当时
的教练就是马跃南。1997
年隋菲菲第一次进入中国
女篮，马跃南也是那届中
国女篮的主教练。

(据《北京青年报》)

隋菲菲下课

降格当助教

本报讯 于洋、王晓理又退赛
了。15日抵达丹麦，17日返回国内，世
界一流女双的丹麦超级赛之行跟去
逛了一趟街差不多。

由于伦敦奥运会“消极比赛”余
波未平，这次超级赛本来被视为这对
女双组合在风波后的首次出战，没想
到最终却以“秒退”结束，各种疑问也
随之而来：既然有伤在身，为何还要
去丹麦？既然去了，为何又不打比赛
一退了之？

记者致电中国羽毛球队总教练
李永波时，他证实了此前两人“伤
退”的说法，不过对于不比赛还要去
丹麦一事之违反常理，他却认为，

“这个事情不需要说，说这个干什

么？”
虽然没有明确表示对于赛制有

意见，但是李永波的“这个事情不需
要说”也与此前对国际羽联的态度
一致。早在伦敦奥运会出现“消极比
赛”事件时，李永波就炮轰国际羽联

“非常没水平”，这次虽然没有选择
炮轰，但是正如大家所看到的，在奥
运会后韩国羽协对运动员和教练做
出处罚，但国羽一直没有动静，反而
于洋和王晓理一直在参加国羽的各
种活动。只不过，早在上个月的中国
大师赛之后，李永波就表示于洋将
复出参赛，但如今于洋又退赛，确实
有点让人费解。

(据《华西都市报》）

本报讯 丹麦羽球赛首轮即因
伤退赛让国羽女双组合于洋/王晓理
又引发争议，为此，王晓理接受了央
视的电话采访，王晓理表示带伤去往
丹麦是准备参赛，但赛前训练又受
伤，为保险起见才决定回国治疗。

王晓理解释说：“去丹麦前两个
星期踝关节受伤，比较严重，走路都
走不了，因为近期比赛很多，当时很
着急，所以治疗上有一些急。加上时
间也不富裕，其间还穿插了俱乐部的
超级联赛，没有得到非常好的康复。”

“但是我自己觉得可以完成比

赛，所以选择去丹麦参加比赛。结果
在一次赛前训练中踝关节又卡住，
虽然没之前严重，勉强也能打，但伤
上加伤，可能后面的比赛会打折扣，
队医建议我不要勉强完成比赛。征
求了队医的意见，和同伴商量，自
己也考虑之后，决定回国，先把伤
病治好，更好地去面对后面的比
赛。”

不过王晓理透露这次并不
严重，下周就能恢复正常训练。

“下星期开始就能正常训练了，这次
没那么严重，可以走路的。” (安危)

因伤退赛，你信不信 于洋妈妈表态：

孩子肯定没伤

王晓理妈妈说：“现在王
晓理应该回到北京了，之前她
有些小伤，至于外界如何评
价，伦敦奥运会后，我就不再
关注了。”

于洋的妈妈告诉记者，于
洋肯定是没有伤病，至于王晓
理是否受伤她不清楚，“孩子
一年的比赛太多了，有时我也
不知道她的动态。”（综合）王晓理微博上挂出的丹麦

之行的照片。

李永波作为国
羽功勋教练，应起
到带头示范作用。
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